

73.4	THEODAG
44	100114
Section 1	D D ACCOUNT MITTE

**PERIÓDICO** 

PÁGINA

2

30/08/2022

**FECHA** 

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

**SECCIÓN** 

# ¿SERÁ?

## Oposición legislativa

Sesiones plenarias de partidos a parte, hoy la coalición Va por México integrada por el PAN, PRI y PRD harán una plenaria conjunta donde definirán la ruta legislativa que seguirán en el próximo periodo ordinario. Acudirán a la Cámara de Diputados los líderes nacionales de los tres partidos y fijarán su postura frente a los trabajos legislativos...Los desconfiados saben que no habrá sorpresas en los posicionamientos, no así a lo largo del periodo con el "chapulineo" que pueda darse, sobre todo de la oposición hacia el oficialismo. ¿Será?

## Bloquean espacio de debate

La libertad de cátedra y la libre discusión de las ideas en una universidad pública recibió un golpe más. Nos dicen que la Universidad Autónoma Metropolitana, que encabeza José Antonio de los Reyes, cedió a las presiones de organizaciones animalistas para cancelar de tajo un foro abierto sobre las corridas de toros. Los intereses económicos de estos grupos que reciben financiamiento extranjero pudieron más que el derecho a razonar y a debatir sobre un tema que requiere de los argumentos y la reflexión. ¿Será?

## Abran paso

Nos dicen que el ajedrez político en el Senado abrirá poco a poco el paso a la presidencia de la Mesa Directiva al texcocano Higinio Martínez; ayer se bajó de la contienda Gabriel García y se espera que también decline José Narro y así, uno a uno vaya dejando el paso libre al legislador que buscó la candidatura de Morena al gobierno del Estado de México... sin duda una negociación que busca la unidad rumbo al 2023 y al 2024. ¿Será?

#### Movilidad en San Lázaro

A dos días de arrancar el primer periodo ordinario del segundo año de la LXV Legislatura parece que no habrá mayores sobresaltos en las inmediaciones del recinto de San Lázaro donde sesionará el Congreso General el 1 de septiembre. Dice la secretaría general que hasta ayer no tenían aviso de movilizaciones. Sin embargo, hay un tema que aún hasta ayer no estaba del todo resuelto, pues con la modernización de la Línea 1 del Metro se instaló un paradero provisional en la calle de Emiliano Zapata, vialidad que generalmente se cierra a la circulación vial y peatonal. Los usuarios del Metro hacen votos porque en la casa del pueblo, no sea otra vez el pueblo el que pague los inconvenientes de movilidad dirigidos a los diputados y senadores. ¿Será?

#### Fortalecen unidad

Por cierto, en el camino de la unidad nos dicen que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum refrendó el apoyo y amplio consenso que tiene Morena y el secretario de Gobierno, Martí Batres, se congratuló de la unidad construida con una fina operación política. ¿Será?

#### Incansable

Nos dicen que en Coyoacán a quien se le ve trabajando de manera intensa con los vecinos es a es Obdulio Ávila, no solo supervisando y ejecutando acciones y obras que benefician a la población en la calidad de su entorno, sino también actividades que refuerzan la unidad de la familia, por ejemplo, el pasado domingo el director General de Gobierno y Asuntos Jurídicos de Coyoacán participó en los festejos del Día del Abuelo y la Abuela. ¿ Será?